

VACUNAS Y LOS PELIGROS DEL LADO ASTRAL - SOLO TEXTO

Published 16 June 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 14 de Marzo 2022

Yazhi: El efecto de las vacunas modifica la frecuencia del cuerpo que la recibe. No solo la contamina de grafenos que cambian el ADN de forma física sino que las consecuencias son que la modificación cambia la misma frecuencia del cuerpo físico y no a una sino a una variedad de frecuencias que cambian inclusive con cada parte del cuerpo.

La consecuencia de esto desde el punto de vista del lado de los espíritus es tremenda. Del lado astral. Pues se hacen compatibles por frecuencias similares a la parasitación de incontables entidades del lado de la entrevista, o del astral. Abriendo las puertas al control mental de toda clase sobre ellos. El que otras cosas y personas desencarnadas entren a usar el mismo cuerpo. Causando toda clase de problemas de personalidad y una lucha interna por el poder y por el control del cuerpo físico parasitado.

Se desconecta progresivamente la señal del alma como ya fue dicho. No solo por la misma modificación de la frecuencia y de las frecuencias base del cuerpo (plural), sino porque el zoológico de entidades dentro del mismo cuerpo va desplazando progresivamente al dueño o dueña original.

De igual manera, si se da una reproducción, si es que se da porque quedan estériles, el bebé será receptor de las entidades del bajo astral que sean más fuertes porque un bebé nuevo es muy codiciado. Por lo que los nuevos bebés que se den tendrán una posibilidad muy alta de que salgan como la reencarnación de toda clase de personas con características de psicópatas desalmados y crueles.

Se puede usar un bebé neo nato modificando a distancia y a propósito su frecuencia mediante el grafeno de la madre para que dicho bebé sea compatible con una entidad específica que desee entrar al mundo de los vivos.

Aunque queden estériles, siento y percibo que el que lo sean o no, se puede apagar u encender a voluntad de los controladores, lo que deja a todos en la Tierra en un estado de vulnerabilidad ante la aparición de entidades del bajo astral ya en forma encarnada en forma de psicópatas.

El alma original o la señal de la Fuente original quedará atrapado dentro del cuerpo vacunado-parasitado por lo menos hasta su muerte, aunque la misma influencia de las ideas de los parásitos le podrán causar que siga atrapado(a) en la Matrix 3D.

Las consecuencias del lado astral son graves.